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A pelear por el torneo 
Leo Seewald indicó 'tenemos 
armas con las cuales pelear el 
torneo. Siempre nos falta un cachi
to para estar primeros·. El jugador 
de handball de la Primera División 
Masculina del Centro de Educación 
Física Número 83 de Pigüé conside
ró 'las expectativas siempre están, 
sabemos que somos un equipo 
fuerte, y que complicamos a cual
quiera'. 

Dos propuestas 
educativas 
La Ora. Andrea Savoretti dijo 'tene
mos propuestas de dos ejes distintos 
para el año que viene. Tenemos En
fermería que es una carrera de altísi
ma demanda porque tiene que ver 
con la salud'. La Rectora de la Univer
sidad Provincial del Sudoeste acotó 
·en Pigüé, además, hay una más vin
culada a la cuestión agropecuaria 
que es la Tecnicatura Universitaria 
en Producción Agrosostenible'. 
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La emergencia 
alimentaria 
Clarisa Rivas manifestó 'tenemos que 
instalar en la agenda pública a los 
niños. Con la emergencia alimentaria 
el Municipio puede aceptar diferen
tes partidas y diferentes fondos·. La 
integrante del Bloque de Concejales 
del Partido Justicia! ista del Distrito de 
Saavedra aseveró ·es darle una herra
mienta al Estado Municipal'. 

El camino correcto 
Agustín Eberhart consideró ·sabe
mos a lo que jugamos. Estamos bien. 
Vamos por el camino correcto·. El 
arquero de la Primera División de 
Fútbol del Club Deportivo Argentino 
de Pigüé remarcó ·va a llegar de a 
poco. Haciendo las cosas bien se 
llega·. 
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